

包钢科技

目 录

BAO GANG KE JI

(公开发行,双月刊,

1974年创刊,每双月25日出版)

2011年 第2期

第37卷(总第146期)

编委会主任:李春龙

编委会副主任:魏栓师 孟志泉

李德刚 孟繁英

邢妹萍 何建中

邹虎林

编委会委员(按汉语拼音排序)

蔡隆九 曹立刚 陈 泽 董玉兰

杜 建 高海洲 郝润宝 郝志忠

侯 谨 井溢农 李 凯 李喜德

李小钢 李智丽 刘敬国 吕思澄

孟繁英 孟建忠 宋长青 王 宏

王凌峰 王晓铁 邹虎林 吴旭东

武旭耀 徐列平 杨越恩 杨占峰

袁宜斌 张殿富 张 莹 张晓光

张志宏 郑 刚 郑玉君 智建国

主管单位:包头钢铁(集团)有限
责任公司

主办单位:包头钢铁(集团)有限
责任公司

主 编:何建中

副 主 编:李忠林

执行主编:刘越表

责任编辑:郑培新

编 辑:刘春慧 车丽枝

英文编辑:王 磊

封面摄影:郎荣彪

出版发行:《包钢科技》编辑部

邮 编:014010

地 址:内蒙古包头市昆区包
钢厂区技术中心大楼

电 话:0472-2186065

传 真:0472-2183081

E-mail: bgkj2005@126.com

印 刷:包钢印刷厂

邮发代号:16-151

定 价:15.00元

广告许可证:1502001000397

刊 号:ISSN1009-5438

号:CN15-1210/TF

生产实践

高炉中间段炉壳拆除更换技术..... 于 湜 韩 霖 周秀峰(1)

新疆八一钢厂C(3^号)高炉炉体下部框架制作技术

..... 贾成一 刘清伟 李占华(4)

关于穿孔机组壁厚工艺控制的探讨..... 高 琦 曹 晖 付国平(7)

Φ3.4 m × (6+3) m 风扫煤磨工艺技术的攻关..... 李淑丽 钱红梅(10)

40 000 m³/h 空分设备调试及运行..... 王 枫(12)

品种质量与试验研究

65Mn 热轧窄带钢的热塑性研究及生产应用..... 韩 锋 孙瑞萍(15)

包钢高炉长寿风口的研制..... 杜国萍(17)

中间包干式料的发展概况及其结合剂的选择..... 郭利芳 王蓬雨 郭攀龙(20)

八流小方坯中间包结构优化..... 许福源 汪建新(22)

RH 炉控制工艺的优化及效果..... 刘 霞 王晓丽 王双龙(25)

不同开挖方式的深基坑数值模拟研究分析..... 张文凯 杨志强 李 波(28)

铁矿石中钠的不确定度评定..... 薛玉兰(32)

设备与自动化

炼钢厂150 t 转炉炉体支承系统的优化设计..... 冀书建 陈正国(36)

基于 PLC 的质量流量控制在极板供料系统的应用..... 常忠亮 王鹏羽(39)

包钢薄板厂宽厚板精轧机辊缝控制..... 常 勇 江 杰(42)

AB 计算机在包钢6^号高炉上料系统的应用..... 李进军 王柏军(45)

西门子S7 技术在宽厚板公辅系统中的应用..... 闫秀芳 魏江波(48)

基于 SOPC 技术的 GPRS 通信系统设计..... 侯海鹏 丛日新 刘 杰(52)

PLC 控制系统的抗干扰研究..... 郭俊宇 刘昆汶 乔文治(54)

实时数据库在包钢能源计量网络系统的应用..... 刘 军 王 宇 赵春晓(57)

数字式称重传感器的校验..... 高士臣 袁向丹 杨淑兰(60)

屏蔽与接地..... 贾玉乾 李珉霞(63)

建筑与施工

包钢白云西矿矿浆管道工程新技术应用..... 薛利生 朱 宇 梁继云(67)

包钢矿浆管道清管、测径、压力试验施工技术..... 贾立斌 李凤春(70)

尾矿浓缩池的施工技术..... 赵淑兰 孙洪涛(73)

大型炭化室焦炉砌筑施工技术..... 黄 金 特格喜乌力吉(76)

校安工程的加固方法..... 武建梅 刘亚军 张 强(79)

乌海市地税局工程预应力梁施工技术..... 陈占斌 隋艳玲 张志刚(82)

商务大厦深基坑降水设计..... 侯超利 王 宏(85)

环境保护

对包钢高炉渣综合利用的思考..... 于翠兰 郭心明(87)

其它

对外购原料进货检查的几个关键因素的思考..... 刘 明(90)

建筑施工企业造价管理中的成本控制..... 张立新(93)

应收帐款管理..... 李红燕(96)

期刊基本参数:CN15-1210/TF * 1974 * b * A4 * 98 * zh * P * ¥15.00 * 2000 * 33 * 2011-04

SCIENCE AND TECHNOLOGY OF BAOTOU STEEL

(Bimonthly, starting issue in 1974)

Vol. 37, No. 2 (Serial No. 146),

April, 2011

Authority in Charge

Baotou Steel (Group) Corp.

Sponsor

Baotou Steel (Group) Corp.

Editor in Chief

HE Jian - zhong

Associate Editor in Chief

LI Zhong - lin

Executive Editor in Chief

LIU Yue - biao

Editor in Charge

ZHENG Pei - xin

Editors

LIU Chun - hui, CHE Li - zhi

English Editor

WANG Lei

Art Director

LANG Rong - biao

Publisher

Editorial Office of SCIENCE AND
TECHNOLOGY OF BAOTOU
STEEL

Printed by Printing House of
Baotou Steel (Group) Corp.

Address Technical Center
Building, Hexi Industrial Zone of
Baotou Steel (Group) Corp., Kun
District, Baotou, Inner Mongolia,
014010, China

Tel 0472 - 2186065

Fax 0472 - 2183081

E - mail bgkj 2005 @ 126. com

CONTENTS

Production Practice

- Technology of Dismantling and Replacing Middle Section of Blast Furnace Shell
..... YU Shi et al. (1)
- Technology of Manufacturing Lower Framework for C(3[#]) Blast Furnace Body of Xinjiang Bayi Steel
..... JIA Cheng - yi et al. (4)
- Discussions on Process Control of Wall Thickness for Piercing Mill GAO Qi et al. (7)
- Process Technique of $\Phi 3.4 \text{ m} \times (6 + 3) \text{ m}$ Air - swept Coal Mill LI Shu - li et al. (10)
- Debugging and Operation of 40 000 m³/h Air Separation Equipment WANG Feng (12)

Quality of Variety and Experiment and Research

- Study and Productive Applications of Hot Plasticity for 65Mn Hot - rolled Ribbon Steels
..... HAN Feng et al. (15)
- Development of Long Campaign Life Tuyeres on Blast Furnaces of Baotou Steel
..... DU Guo - ping (17)
- Development Overview of Dry Vibration Mix for Tundish and Selection of Binding Agent
..... GUO Li - fang et al. (20)
- Structural Optimization of Eight - strand Billet Tundish XU Fu - yuan et al. (22)
- Optimization and Effects of Control Process for RH Furnace LIU Xia et al. (25)
- Research and Analysis of Numerical Simulation for Different Ways of Excavating Deep Foundation Pit
..... ZHANG Wen - kai et al. (28)
- Evaluations on Uncertainties of Sodium in Iron Ore XUE Yu - lan (32)

Equipment and Automation

- Optimization Design for Supporting System on 150 t Converter Body in Steel - melting Plant
..... JI Shu - jian et al. (36)
- Applications of Mass Flow Control Based on PLC in Feed System of Counter Electrode
..... CHANG Zhong - liang et al. (39)
- Gauge Control for Finishing Mill of Wide Thick Plates in CSP Plant of Baotou Steel
..... CHANG Yong et al. (42)
- Applications of AB PLC in Feeding System on 6[#] Blast Furnace of Baotou Steel
..... LI Jin - jun et al. (45)
- Applications of Siemens S7 Technology in Water Treatment System of Wide Thick Plates
..... YAN Xiu - fang et al. (48)
- Design of GPRS Communication Systems Based on Sopc Technology
..... HOU Hai - peng et al. (52)
- Anti - interference Study of PLC Control System GUO Jun - yu et al. (54)
- Applications of Real - time Database in Network System of Energy Metrology in Baotou Steel
..... LIU Jun et al. (57)
- Verification of Digital Weighing Sensor GAO Shi - chen et al. (60)
- Shielding and Grounding JIA Yu - qian et al. (63)

Architecture and Construction

- Applications of New Technologies for Pipeworks of Ore Pulp in West Mine of Baiyunebo in Baotou Steel
..... XUE Li - sheng et al. (67)
- Construction Technologies of Pipeline Cleaning and Calibration and Pressure Test of Ore Pulp Pipeline
in Baotou Steel JIA Li - bin et al. (70)
- Construction Technology for Concentrated Tank of Tailings ZHAO Shu - lan et al. (73)
- Construction Technology for Masonry of Coke Ovens with Large Coking Chamber
..... HUANG Jin et al. (76)
- Reinforcement for Projects of Constructing Safe School Buildings WU Jian - mei et al. (79)
- Construction Technology of Prestressed Girder for Project of Wuhai Local Taxation Bureau
..... CHEN Zhan - bin et al. (82)
- Dewatering Design for Deep Foundation Pit of Commercial Building HOU Chao - li et al. (85)

Environmental Protection

- Thinking on Comprehensive Utilization of Blast Furnace Slags in Baotou Steel
..... YU Cui - lan et al. (87)

Others

- Thinking on Several Key Factors of Incoming Inspection for Outsourcing Raw Materials
..... LIU Ming (90)
- Cost Control in Cost Management of Construction Enterprises ZHANG Li - xin (93)
- Management of Accounts Receivable LI Hong - yan (96)